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2023年度高校見学会に多くの中学生・
保護者が来校してくださいました！！

第1回目が8月26日（土）、第
2回目が9月16日（土）の午前1
0時より遺愛アリーナで実施し
ました。第1回の参加数は生徒
173名・保護者118名、第2回は
生徒221名・保護者123名で、
総合計635名の参加でした。

オープニングは遺愛吹奏楽局の演奏でした。総合司会は生徒会
役員2名で、スムースな運営でした。校長挨拶、部活紹介、生徒イ
ンタビュー、学校・コース説明、部活動体験、寮見学などがあり
ました。来校した中学生の皆さんの声の一部を紹介します。
・生徒の声を聞けたのはすごく良かった。学習環境がすごく整っていると感じた。
・各コースの説明がとてもくわしく話されており、とても入試や進学の参考となっ
た。パンフレットやポスターに載っていた情報をもっと詳しく話して下さり、
とても遺愛に興味を持つことができました。

・女子校は正直抵抗があったのですが、遺愛高校の先輩方が女子校の良さや「遺愛
に入って良かった」と言っている先輩方がいたので少し安心しました。部活動紹
介も楽しく見ることができました。

・女子校（遺愛）は仲が悪いのではないかなど心配しなくてもよいということ。修
学旅行が沖縄。部活、勉強の両立ができること。先生との距離が近く、なんでも
相談できるのがわかった。

・特進コースでも、勉強だけでなく部活も頑張ることができるのだと思いました。
先生方のサポートも充実していることがよくわかり、勉強も部活も両立して、
自分の進路を実現できるということが参考になりました。
・一般コース、英語科、特進コースの
人たちの話を聞くことができて参考
になった。クルーズ船のボランテイ
アに興味があったから聞くことがで
きて良かった。たくさんの難関大学
に合格しているのは初めて知った。

・いろんな部活動を見ることができて
良かった。先輩たちがとても楽しそうで、学校の雰囲気を知ることができた。
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・最初は女子校に不安を持っていたけど、実際に入ってみるととても楽しいという
のを聞いて安心しました。

・大学への進学率が高く、女子校のイメージが変わり、とても良かったです。
・女子校の雰囲気がどんな感じなのかがよくわかりました。部活動も充実していて
生徒同士が仲良いと思ったので、高校選びの参考になりました。
・今までは、女子校には少し抵抗があったのですが、今回の説明を聞いて、イメー
ジが変わりました。
・不安があった「女子校」のイメージを変えるような先生や先輩方のお話をたくさ
ん聞けた点が参考になりました。受験に前向きになれました。

・生徒への実際の質疑応答や各部活動の紹介は、遺愛高校や部活動の雰囲気を感じ
ることができました。また「部活のかけもちをしている方がいる」ということを
きき、欲張りな私にはとても最高だと思いました。

・学校行事の楽しさを知れましたし、女子校の楽しさをたくさん知れて、とても良
かったです。

・学校生活の実際の声を聞き、女子校のリアルがわかった。
・女子校にきて良かった点や行事について詳しく知れました。
・自分らしく素で楽しむことができるのがよくわかりました。本当に1人1人が輝い
ていえて楽しそうでした。また大学への学習や部活が盛んで、行きたくなりまし
た。

・生徒へのインタビューが良かったです。今までの学校生活の様子、行事の楽しさ、
部活動がどれだけ充実しているかなど他にもたくさんのことを知ることができて
良かったです。

・女子校だけれど、イジメが少ない。とか、冷房がきいているところです。また、
入試情報などがとても参考になりました。

…などなど、たくさんの感想をいただきました。

次回は10月21日（土）14:00から、遺愛の『高校入試ガイダンス』

があります。来年の入試に関する詳しい傾向と対策（毎年来られた
方はお得だったと言っていま
す。）が語られます。
また、さらに詳しい各コー

スの説明。女子だけの進学状
況に関する説明（女子は女子
校でこそ、さらに可能性が開
かれる！！）があります。
ぜひたくさんの方のご来校をお待ちしています。

2023年9月20日（水）


